

Sornzig

## Premiere: Fischen am Klosterteich

**Sornzig.** Fünf Hobbyangler aus Sornzig und Mügeln haben es in diesem Jahr angepackt: Am Teich des Klosters in Sornzig fand erstmals ein Abfischen statt. „Wir haben den Teich seit kurzem gepachtet und wollen hier ein kleines Fischerfest etablieren“, sagt Mitinitiator Christian Teschner. Zum Anglerteam gehören außerdem Mario Hesse, Axel Hoppenheidt, Sven Bronisch und Uwe Mackenbach.

Die größte Ausbeute erzielten die Angler bei den Karpfen. Hier wurden einige fünf Kilogramm schwere Exemplar an Land geholt. Im Klosterteich sind auch Störe und Schleien heimisch. Für die Angler, die den Teich in Eigeninitiative bewirtschaften, ist das Anreiz genug. „Wir sind zwar alle auch im Anglerverband tätig, aber so ein kleines Gewässer für sich hat seinen ganz besonderen Reiz“, schwärmt Christian Teschner.

Kommende Fischerfeste sollen vor allem für die Kinder und Jugendlichen eine Anlaufstelle sein. „Wir wollen ihnen die Möglichkeit geben, Fische hautnah zu erleben und ihre Freude am Angelsport wecken“, so Teschner gegenüber der OAZ. Geht es nach ihm, soll das Fischerfest in Sornzig noch wachsen. „Wir wollen es aber nur alle zwei Jahre durchführen. In den Zwischenjahren soll es ein normales Kinderfest ohne Abfischen geben.“ *Christian Kunze*



Foto: Sven Bartsch

Die Sornziger Fischer samt Kindern bei ihrem ersten Einsatz am Klosterteich.